
ENTRELINHAS  
DOS

 PODERES

FUNDO ELEITORAL
A dupla de candidatos André Trindade e Alessandro 

Hirata UB/PSDB, foram condenados pela TRE e execu-
tados pela AGU a ressarcir o valor de R$111.286,32 aos 
cofres do Tesouro Nacional por não registrarem em suas 
contabilidades notas fiscais de diversos fornecedores de 
serviços.

EXECUTADOS
A dupla foi executada cuja sentença transitou em jul-

gado por “contratação de serviços não suportados por 
receita que não transitaram em suas prestações de con-
tas resultando em bloqueio das contas bancarias pes-
soais dos candidatos. Contudo não foram encontrados 
valores nas contas de Trindade e Hirata teve retido valor 
aproximado de R$30 mil e acabou parcelando restante. 

BRANDO IURD
O vereador Brando Veiga, do Republicanos, é investi-

gado pela Polícia Federal por suposta prestação de con-
tas irregular na eleição de 2024. A PF irá se manifestar 
após a conclusão do inquérito policial em curso que apu-
ra entre outras supostas irregularidades no uso de notas 
frias, uso de servidores públicos na campanha além do 
trabalho de um assessor que é esposo da proprietária da 
empresa que forneceu nota fiscal na prestação de con-
tas do político. 

BRANDO POLÍTICO
O vereador vem tratando o assunto com parcimônia, 

mas de forma ativa. Apesar de tratar o assunto publica-
mente como se não fosse seu, vem fazendo modificações 
na nominata do Partido Republicanos, trocando mem-
bros enquanto o MP apura mais fatos que são da com-
petência do órgão. 

NA PINTA
O ex-prefeito Duarte Nogueira passou por uma abdo-

minoplastia e face lifting,(ritidoplastia), procedimento 
cirúrgico visa rejuvenescer o rosto e pescoço para entrar 
2026 com todo vigor e beleza...

REFORMA
Vereadores reclamam que o Prefeito Ricardo Silva 

não vem cumprindo os acordos políticos sobretudo as 
indicações políticas. A desculpa seria sempre a mesma: 
para depois da Reforma Administrativa... O prazo dado 
pelo governo para envio do projeto à Câmara venceu... A 
Comunicação Oficial informou a coluna que o envio da 
reforma via PL a Câmara se dará até o fim do contrato 
com a FIPE (Fundação Instituto de Pesquisas Econômi-
cas), em 25/06. 

CÂMARA SUJA
O contrato de serviços de limpeza venceu e os dois 

prédios da Câmara Municipal podem ficar sem a limpe-
za por até 3 semanas quando assume a nova contrata-
da Skala que venceu a licitação pelo menor preço R$ 1,2 
milhões anuais, 125,22% acima do contrato anterior.

CCJ
Não caiu bem a matéria do Jornal Ribeirão sobre do 

veto do Projeto de Lei do vereador Danilo Schochi MDB 
na CCJ sobre o tema da área verde da City Ribeirania 
onde se encontra um campo de futebol. O Presidente 
Franco Ferro disse para servidores que o vereador Dani-
lo fomentou o assunto na imprensa para constrangê-lo, 
mas não conseguiu explicar o tal parecer. 

TRANSPARÊNCIA
O JR encaminhou questionamentos sobre adesivos 

de identificação dos veículos oficiais de uso dos verea-
dores. Todos receberam e leram a mensagem, mas ape-
nas 7 responderam o que levou a reportagem do jornal 
ir à campo verificar um a um. Ficou pior não responder 
ao jornal. 

POR FALAR...
Em Transparência, a Secretaria do Planejamento não 

atende os chamados de e-Sic (Serviço de Informações ao 
Cidadão) feitos pelo Jornal Ribeirão, que solicita infor-
mações sobre viagens e gastos do chefe da pasta nos pri-
meiros 100 dias de governo. E olha que estamos bem 
perto dos 6 meses de governo. Qual será o problema em 
divulgar esses dados?

PETISTA RESPONDEU  

PROCESSO ÉTICO
Na legislatura passada, a Câmara chegou 

a abrir um processo contra a vereadora Duda 
Hidalgo, na Comissão de Ética da Casa, por uso 
irregular de um veículo oficial. 

A parlamentar foi a uma convenção do PT, seu 
partido, fora da cidade, com o carro do Legislativo. 

O processo foi paralisado várias vezes por 
conta de decisões da Justiça e acabou arquivado 
sem uma decisão de mérito.

CARROS FORA DA CÂMARA  

ATÉ NO DOMINGO
A reportagem esteve no entorno da Câmara 

no último domingo (25) e flagrou a área onde 
são estacionados os veículos oficiais. Seis 
carros, todos eles sem adesivos, não estavam 
estacionados nas vagas identificadas. Entre eles, o 
do vereador Franco Ferro.

O controle de deslocamentos divulgado no site 
da Câmara, contudo, não registra atividades para 
a data. 

Paulo Sartre, por Ângelo Lopes MTb 0097820/SP

Pelo menos dois verea-
dores da atual legislatura já 
tiveram usos “inapropriados” 
dos veículos oficiais denun-
ciados por suas próprias 
redes sociais. Maurício Gas-
parini (União Brasil) postou 
vídeo chegando com o veícu-
lo nº 21 da Câmara, com pla-
cas SVM-7A23, no condomí-
nio onde mora. Já o vereador 
Jean Corauci (PSD) publicou 
imagens do carro nº 2 (placas 

SWD-1H01) no caminho de 
um ateliê para receber de pre-
sente da namorada uma obra 
de arte cujo tema era o piloto 
Airton Senna. 
AMBOS FORAM 
PROCURADOS PARA 
COMENTAR O CASO, MAS 
NÃO RESPONDERAM. 

Para o cientista político 
Luiz Rufino, o uso indiscrimi-
nado e sem controle de bens 
públicos é um problema ético. 

“Nosso vereador, em 
sua reinvenção da polí-
tica, tem um objeti-
vo confesso: a própria 
felicidade. Sua ética? 
Uma ética rara, priva-
da, de uso particular, 
que ele, na maior des-
façatez, aplica ao públi-
co, atendendo ape-
nas aos seus interesses 
pessoais”, avalia.

Redes sociais ‘denunciam’ uso 

inadequado dos veículos oficiais

REPRODUÇÃO REDES SOCIAIS

Carro oficial da Câmara é flagrado entrando no condomínio onde reside o vereador Maurício Gasparini: 
promotoria está de olho no uso particular dos veículos que pertencem à frota do Poder Legislativo 
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